

営農・生活指導員成果発表会



営農課は1月24日、本店で「令和6年度営農・生活指導員成果発表会」を開きました。

今年是指導員5人が発表し、審査の結果「私の営農指導～10年後の地域水田農業の存続に向けて～」を発表した尾上グリーンセンターの山口博之係長が最優秀賞に選ばれました。

最優秀賞に選ばれた山口係長は、2月に「JA全農あおもりが開く「令和6年度」JA営農指導員研修大会」で、代表として発表します。



最優秀賞に選ばれた山口係長の発表

常盤地区良食味米競技会表彰式



最優秀賞と町長賞を受賞した米村さん

常盤支店管内のときわ良質米生産部会（三浦浩二部会長）は1月29日、令和6年10月に行った常盤地区良食味米競技会の表彰式を開き、部会員やJA役職員ら約50人が出席しました。部会員4人が入賞し、米村憲一さんが最優秀賞と町長賞を受賞しました。

同競技会は、生産者の栽培技術向上と品質の高位平準化を目的とし、毎年行っています。「青天の霹靂」、「まっしぐら」、「はれわたり」などの玄米サンプル24点を、穀物判別機や食味計を使った分析、目視による品質鑑定で審査しました。

ときわにんにく部会総会



ときわにんにく部会（對馬伸吾部会長）は1月31日、常盤支店で通常総会を開きました。部会員やJA役職員ら約40人が出席し、令和7年度事業計画（案）及び収支予算（案）など全3議案を可決しました。また、役員改選も行われ、對馬伸吾部会長が再任されました。



議案を審議する部会員